

# 学年だより

大阪市立文の里中学校  
第2学年 最終号  
2020. 3. 24発行

## 有終の美を飾れるように・・・

新型コロナウイルスの影響で、合唱コンクールや Fumi りんピックなど、準備を進めていた2年生最後の行事を開催することが出来ず、とても残念な締めくくりになってしまいました。この休業期間、皆さんはどの様に過ごしていましたか？刻一刻と3年生になる日は近づいて来ています。

本年度はとっくに始まっています。中学校生活の有終の美を飾ることが出来るように、しっかりと準備を整えていく必要があります。これだけ休みが長く続いたこの期間、始めは遊んで（寝て）ばかりいた人もいたかもしれません、さすがに勉強もしなければ…と感じた人は少なくないと思います。思い立ったが吉日、自分に甘えることなくしっかりと取り組んでいこう！

幸いにも、部活動は明日から再開できるようになりました。こちらでも有終の美を飾れるようラストスパート。最後までがんばり続けた者にしか味わえない感動があります。がんばって！！

そのためにも、まずは

## 春休みの課題

必ず提出するぞ

教科	内 容	提出日
国語	・「国語の学習ワーク2」p.115~128 (教科書p.182~221を読んで取り組み、丸つけまで仕上げる) ・漢字プリント	4月8日(始業式の日)
社会	・「社会の自主学習歴史2・3のワーク」p.29まで ・復習プリント(明治時代) ・プリント集 ※受験に向けて、1・2年生の復習(地理&歴史)を始めよう	4月最初の授業
数学	・プリント冊子(2年時の学習内容) ※答え(本日配布)合わせと間違い直しもして提出すること	4月8日(始業式の日)
理科	・「理科の完全学習(2年)」p.2~35, 56~127(本体冊子でもう1度) ・プリント冊子(丸つけもして)	4月8日(始業式の日)
音楽	・「花の季節」をARで練習する	
美術	・「一点透視図を用いた色彩構成」の着彩と修正を完成させる ※作品裏右下に、新しい学年・組・番号の4ケタの数字をシャープペンで大きく記入し、出席番号順に回収し美術室へ提出	4月8日(始業式の日)
技術	・家庭で活用されている食器・家具・家電製品などを1つ選び そこにどのような工夫がされているかについて教科書等を参考に考えたり、ノート等にまとめたりしてみよう	
家庭	・「生活の課題と実践」として掃除・洗濯・料理等の家事を行い、計画・実践・評価・改善点をノートにまとめてみよう	
保育	・早寝、早起きに心がけ、規則正しい生活をしよう ・家の中で出来る運動を考えて行うようにしよう	
英語	・プリント冊子2冊(冬休みの課題の続き) ・単語プリント2枚(登校日に配布したもの)	4月8日(始業式の日)

## 入学式について

4月3日(金) 10:00開式



参列生徒：新1年生に弟or妹がいる生徒で希望する者(事前に申し出が必要)

・生徒会は9:00集合 服装：標準服(ブレザー着用) 持ち物：無し

準備：4月2日(木) 13:00~

準備生徒：美化委員(ピロティー集合)

部活動生徒(野球・ラグビー・サッカー・ソフト)

服装・持ち物：体操(部活)服・体育館シューズ

片付け：4月3日(金) 入学式終了後

片付け生徒：部活動生徒(コーラス・バレー・バスケ)

服装・持ち物：体操(部活)服・体育館シューズ



## クラス分け発表・始業式・対面式

4月8日(水) 8:05頃から体育館横でクラス分け発表の学年だよりを配布する予定です。早めに登校し、新しいクラスと番号を確認して北館2Fの3年生の教室へ行き、自分の座席に座って担任の先生を待ちましょう。

ブレザー着用！名札忘れの無いように！！

ましてや予鈴遅刻・本鈴遅刻は言語道断

提出物：修学旅行参加申込書・アレルギー調査・春休みの課題(国語・数学・理科・英語)

## 始業式以降の4月の行事予定

9(木)	5限まで 発育測定(1限) 視力検査(3限) 部活動紹介(6限)
10(金)	学年集会 学級写真撮影(5限) 1年生部活見学(～17:00)
13(月)	全校集会 ～16(木) 1年生仮入部期間(～17:00)
14(火)	生徒会役員選挙(6限)
15(水)	5限まで 修学旅行保護者説明会(15:00～多目的室) <b>延期</b>
17(金)	学年集会
20(月)	全校集会 内科検診(1組) 部活動編成(6限)
21(火)	内科検診(2組～5組)
22(水)	<b>授業参観(5限) 中止</b> 1年宿泊オリエンテーション保護者説明会 <b>延期</b>
23(木)・24(金)・27(月)・28(火)・30(木)	45分×4限 家庭訪問(午後) <b>中止</b>
24(金)	学年集会 聴力検査
27(月)	全校集会 ～28(火) 尿検査(1次)



## 保護者の皆様へ

今年度も本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、ありがとうございます。あっと言う間に2年間が過ぎ、いよいよ受験生になる時が来ました。生徒の希望する進路に進めるように、保護者と教師がタッグを組みサポートしていく様子に、対話を増やしていきたいと思います。まずは、上記にありますように、15日・22日に学校に足を運んでいただけますようご予定願います。